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ATA 009/2022 – 14/12/2022 - REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL 8h CASA DOS CONSELHOS 
 
Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 8h, reuniram-se de forma 

presencial, na Casa dos Conselhos, os conselheiros do CAE gestão 2021/2025: Liza Carolina Gomes 

Martins (presidente), João Evangelista Chagas Santos Neto (vice-presidente), Ligia Gorges (titular), Irineu 

Zimmermann (titular), Joyce Adriane Franz de Souza, Elza Aniceto da Silva (suplente), Caroline Severino 

(titular) e a Secretária executiva Viviane Berkenbroch Ramos. A pauta da reunião é apresentar o  

DEMONSTRATIVO MENSAL, APRESENTAÇÃO DOS RESULTADOS DO FORMULÁRIO, CALENDÁRIO 

2023, AVISO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL e OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE DO 

CONSELHO. A presidente agradeceu a presença de todos solicitando a apresentação do demonstrativo 

mensal do PNAE. A secretária apresentou o demonstrativo de outubro na tela indicando que no dia 

05/10/2022 a conta do PNAE recebeu várias receitas totalizando R$197.008,20 (cento e noventa e sete mil, 

oito reais e vinte centavos) e no dia 31/10/2022 teve uma receita de aplicação no valor de R$5.016,39 (cinco 

mil, dezesseis reais e trinta e nove centavos), totalizando a arrecadação no mês de outubro no valor de 

R$202.024,59 (duzentos e dois mil, vinte e quatro reais e cinquenta e nove centavos). A secretária explicou 

que não houve despesa, neste mês, paga com este recurso. Em seguida a secretária apresentou os 

resultados do formulário com 507 respostas, chamando a atenção para o item “A alimentação servida foi 

suficiente?”, onde 60% respondeu que a alimentação servida NÃO foi suficiente. No outro item “Houve 

desperdício de alimentos nessa refeição?” 85,2% apontaram que não houve desperdício, concluindo que 

se a alimentação não foi suficiente, não tem como haver desperdício. Os conselheiros já vem 

acompanhando essa situação e solicitaram que a empresa Aromas, responsável pela merenda escolar, 

seja oficiada, através de encaminhamento à Secretaria de Educação informando que ela deve regularizar 

a situação em relação ao estoque, distribuição, armazenamento e preparo dos alimentos, pois no início 

do ano letivo, o conselho não aceitará situações de refeições ou alimentos insuficientes nas escolas para 

atender a demanda de alunos. Discutiram sobre outros pontos do formulário e analisaram algumas 

imagens das refeições. Em seguida a presidente conduziu a organização do cronograma de reuniões do 

conselho para 2023. As datas ficaram assim definidas: 23/02/2023, 22/03/2023, 19/04/2023, 24/05/2023, 

21/06/2023, 12/07/2023, 23/08/2023, 20/09/2023, 18/10/2023, 22/11/2023, 13/12/2023. Em seguida a 

secretária informou que o conselho recebeu por e-mail um aviso do FNDE sobre a prestação de contas anual 

do PNAE, que estará aberta para o parecer conclusivo do conselho a partir do dia 16/02/2023, no SIGECON. 

A presidente solicitou que fosse instituída uma comissão para analisar as notas e as contas, nos primeiros 

quinze dias do mês de fevereiro. A comissão ficou constituída pela presidente Laiza, o vice-presidente João 

e as conselheiras Elza e Caroline. A presidente solicitou que a secretária providencie as notas e demais 

documentos necessários a comprovação dos gastos com os recursos do PNAE para que a comissão possa 

se reunir antes da primeira reunião do ano, analisar as contas e apresentar ao conselho os resultados da 

análise para que possam emitir o parecer conclusivo. Não havendo mais nada a tratar a presidente encerrou 

a reunião convidando a todos para a confraternização de encerramento do conselho, após a reunião, onde 

cada conselheiro levou algo para se confraternizarem.         
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